

Aus Gründen der besseren Lesbarkeit und Verständlichkeit werden geschlechtsneutrale Formulierungen nicht durchgängig verwendet. Es wird auf die verallgemeinernde männliche Bezeichnung zurückgegriffen

Liebe Faustballer, sehr geehrte Gäste,

ein herzliches Willkommen zur Deutschen Meisterschaft (Halle) der U18 weiblich im Faustballsport.

Wieder einmal fiel die Entscheidung auf unseren VfL Kellinghusen als Ausrichter einer Deutschen Meisterschaft. Dieses ist immer wieder eine sehr hohe Auszeichnung für unseren Verein. Gerne sind wir Gastgeber.

Viele hervorragende Faustballteams aus der gesamten Bundesrepublik reisen zu uns nach Kellinghusen, um die beste deutsche Faustball-Mannschaft U18w zu ermitteln.

Teamgeist, Ehrgeiz und Kreativität werden belohnt – für die beste Mannschaft mit dem Gewinn der Deutschen Meisterschaft.

Faustball ist schnell, dynamisch, technisch und taktisch anspruchsvoll und fordert den Kampfgeist heraus.

Ohne das unermüdliche Engagement der vielen Ehrenamtlichen und Sponsoren unseres Vereins wäre eine solche Veranstaltung überhaupt nicht denkbar. Für die Organisation und Vorbereitung dieser Deutschen Meisterschaft möchte ich mich hiermit herzlich bei allen ehrenamtlichen Helfern und bei unseren Sponsoren bedanken.

In einem fairen Wettbewerb wünsche ich dem besten Team den Sieg.

Allen Gästen und mitgereisten Fans wünsche ich erlebnisreiche Tage spannende Spiele mit viel Begeisterung auf dem Spielfeld, sowie einen angenehmen und stressfreien Aufenthalt in unserem schönen Städtchen Kellinghusen.

Mit sportlichen, Blau - Weißen Grüßen

Marco Lamm



1. Vorsitzender des VfL Kellinghusen von 1862 e.V.

